

「越来王子」の方言劇上演 越来小 市民会館で学芸会

【沖縄】沖縄市立越来小学校（蔵根美智子校長）は1月22日、創立30周年記念して学芸会を同市民会館で開いた。6年生は地元越来グスクで「越来王子」として政



「越来城と白椿」を演じる越来小学校6年生。1月22日、沖縄市民会館

治をつかさどっていた琉球王朝第1尚氏王統6代・尚泰久が琉球王として首里に上っていく様子を描いた創作劇「越来城と白椿」を演じた。児童たちが披露したウ

スデーク、空手、琉球舞踊、獅子舞などの伝統芸能は地域の人たちが教えた。舞台は全て方言で進み、脚本も地域支援コーディネーターの平良須賀子さんが手掛けたほか、エイサーの場面では越来青年会の若者も共演した。「万国津梁の鐘」の大道具も越来地域にある美来工科高校の生徒が製作し、地域一体でつくり上げた学芸会となった。越来小はこの演劇に取り組んで4年目。伝統文化の尊重や地域人材・教材の活用を目的に続けている。

観覧した保護者や祖父母らは、児童らの本格的な伝統芸能を見たり、方言を聞いたりして、感動した様子で涙を浮かべる人もいた。

(2012年2月6日 24面)

☆創作劇「越来城と白椿」とはどういうストーリーかな？

☆地域に伝わる伝統芸能として何が残っているか、身近な人に聞いてみよう。

年 組 名前